



Sie verfolgten fachkundig die Auftritte der Models. Links oben: Jannine Prasser, Svetlana Neuber, Isabella Mainoni; unten: Liane Forstenlechner, Elke Linden, Martina Friesacher, Tina Hamann, Franziska Klopff.

Bilder (3): SN/KOLARIK

Das Paradies des Mannes

Wow. Was Herren anzieht? Und was Frauen wirklich wollen? Eine Welt rund um Mode, Schönheit und Damenthemen. Wetten?

SALZBURG (SN). Schnell weg! Eigentlich müsste genau das beim Gedanken an die „World of Women“ durch die Köpfe von Salzburgs Herren gehen. Schließlich sollte es sich auch bei der sechsten Auflage von Andrea Kriechhammers Ladys-Sause am Donnerstagabend um die

wirklich wichtigen Themen drehen: Mode, Schönheit, neuester Tratsch. Dazu die Gelegenheit, alte „Freundinnen“ zu treffen, Geschäfte einzufädeln und gesehen zu werden. Das zieht an: 600 Damen, perfekt zurechtgemacht (Feedback bekommt man gewollt oder unge-



life
KATHI WÖRNDL

wollt sofort serviert) pilgerten ins Gwandhaus. Keine hat gefehlt: Martina Friesacher, Beauty-Spezialistin Uschi Thurner, Helga Reiter, Smile-Doctor Susanne Stockmayr-Sarmini, Jones-Chefin Angelika Wratschko, Dancing Star Gitta

Saxx (die werbewirksam ihren pinken Medion-Laptop gar nicht mehr aus der Hand legte) oder Sonja Friedle. Besonders eilig hatten es jedoch die Männer um 23 Uhr, als sich auch für sie die Türen öffneten. Augenzwinkernd stellten sie fest: „Hinter ihren Rücken tratschen die Frauen immer über die anderen. Dabei haben sie sich ja eh alle so lieb.“

Einladungen, Tipps, Beschwerden
kathi.woerndl@salzburg.com

IM BLITZLICHT

Günther Edlinger im SALK-Zentrum

Im Bildungszentrum der Landeskliniken (BIZ) wurde Donnerstag Günther Edlingers Werkschau „Festspieler“ eröffnet. Bis Weihnachten zeigt der Künstler Bilder von „echten Festspielern“ wie Herbert von Karajan und Fantasievollles. Etwa den zungezeigenden Mozart auf einer Mozartkugel, der sich denkt: „Jetzt lasst's mich doch einfach in Ruhe.“



Günther Edlinger mit BIZ-Leiter Johannes Lugstein. Bild: SN/KOLARIK

Die Fachhochschule feierte

Wer viel arbeitet, der soll ständig feiern. Die Fachhochschule Urstein nahm sich dieses Motto zu Herzen und veranstaltete am Freitagabend ein Sommerfest. Mit dem Flair einer Zirkus- und Jahrmarktwelt wurden die Besucher verzaubert. Die Spenden, die gesammelt wurden, kommen bedürftigen Studenten zugute.



Maria Langwallner, Saxophonist Pedro, Karin Mairitsch. Bild: SN/KOLARIK